



GEMEINDE AKTUELL

MITTEILUNGEN DER MARKTGEMEINDE ST. LORENZEN IM MÜRZTAL

WICHTIGE RICHTIGSTELLUNG ZUR BIOMÜLLABHOLUNG

Nach Rücksprache mit dem Entsorger, der Firma Saubermacher, können wir bezüglich der **Biomüllsäcke auf Maisstärkebasis** leichte Entwarnung geben:

Wir konnten mit dem Entsorger abklären, dass solche Produkte weiterhin verwendet werden können und die Abholung wie gewohnt erfolgen wird.

Allerdings ist die Kompostierung solcher Beutel tatsächlich schwierig, da sie sich sehr langsam zersetzen und dafür besondere Anlagen notwendig wären, die örtlich nicht vorhanden sind.

Daher würden wir Sie bitten, nach Verbrauch der vorhandenen Maisstärkesackerln über einen Umstieg auf Bioeinsteksäcke aus Papier – in der Gemeinde beziehbar – nachzudenken. Sie würden damit einen wichtigen Beitrag zur Effizienzsteigerung leisten, damit die Abfallgebühren der Marktgemeinde weiterhin vergleichsweise günstig bleiben können.

Bitte achten Sie darauf in der Biomülltonne NUR komposttierbaren Abfall zu entsorgen.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Für die Marktgemeinde:
Bgm Ing. Johann Haberl, eh.